



 Le matelas Pégase BU est spécialement conçu pour offrir une résistance exceptionnelle, même pour les animaux les plus lourds.

- **Confort Optimal** : Il offre un soutien parfait pour les zones d'appui et la sole des animaux, assurant ainsi un repos de qualité.
- **Durabilité** : Grâce à sa sous-couche en granulats de caoutchouc, avec une densité de 650 kg/m³, le matelas est conçu pour résister à des conditions d'utilisation intensives, même pour les animaux les plus lourds.
- **Protection Efficace** : Un film PVC imperméable assure une étanchéité optimale, protégeant le matelas contre l'humidité et garantissant une longue durée de vie.
- **Revêtement Antidérapant** : Le revêtement antidérapant offre une stabilité maximale, réduisant les risques de glissades et assurant un environnement sécurisé pour les animaux.

Le matelas Pégase BU est la solution idéale pour offrir un confort durable, hygiénique et sécurisé aux animaux les plus lourds.

 The Pegasus BU Mattress is specially designed to offer exceptional durability, even for the heaviest animals.

- **Optimal Comfort**: It provides perfect support for the animals' pressure points and sole, ensuring quality rest.
- **Durability**: Thanks to its rubber granulate base with a density of 650 kg/m³, the mattress is built to withstand intensive use, even for the heaviest animals.
- **Effective Protection**: A waterproof PVC film ensures optimal sealing, protecting the mattress from moisture and guaranteeing a long lifespan.
- **Slip-Resistant Coating**: The slip-resistant coating provides maximum stability, reducing the risk of slipping and ensuring a safe environment for the animals.

The Pegasus BU Mattress is the ideal solution for offering durable, hygienic, and secure comfort to the heaviest animals.



Références	Désignation	Dimensions	Densité
AC-Peg-BU	PEGASE BU	Rouleaux de caoutchouc coupés à dimensions, selon les longueurs	650 kg / m3 (épaisseur sur mesure)